



Informe de crowdfunding:

“Debemos encontrar tiempo para detenernos y agradecer a las personas que hacen la diferencia en nuestras vidas”

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., diciembre de 2024

TÍTULO DEL INFORME

“Debemos encontrar tiempo para detenernos y agradecer a las personas que hacen la diferencia en nuestras vidas”

Ser agradecidos nos permite valorar y disfrutar la vida en toda su plenitud. Reconocer lo que somos, lo que hemos logrado, lo que tenemos y las personas que nos rodean nos ayuda a vivir en armonía con nuestro entorno y a alcanzar un bienestar auténtico.

Muchas veces, las pequeñas cosas buenas pasan desapercibidas frente a eventos más “espectaculares” que capturan nuestra atención. Sin embargo, reflexionar nos revela la abundancia de aspectos positivos en nuestras vidas. Es fundamental reeducar nuestra mente para enfocarnos en lo bueno y aprender a vivir cada día con una actitud positiva.

Hoy queremos agradecerles a todos ustedes por confiar en nuestra labor y en nuestros esfuerzos por transformar vidas. Este año 2024, hemos apoyado a más de 4,000 niñas becadas en su camino educativo, enfrentando juntos desafíos como la deserción escolar, problemas económicos, migración, y en algunos casos, la falta de apoyo educativo por parte de los padres.

A pesar de las dificultades, ¡lo logramos! Este éxito no habría sido posible sin el apoyo incondicional de cada uno de ustedes.

Finalizamos el año escolar 2024 con nuevos retos, corazones llenos de amor y esperanza, y el deseo profundo de que nuestras niñas encuentren puertas abiertas hacia el éxito y la realización personal. Para nosotros, ellas son los tesoros más valiosos del proyecto de Becas.

